

Interpellationvon Christopher Vohdin (SVP)
und Markus Schwyn (SVP)

GR Nr. 2002 / 187

Wie aus verschiedenen Quellen zu entnehmen ist, hat das Kommando der Stadtpolizei vor, die Kreiswache 3 nicht wie vorgesehen in eine Regionalwache umzuwandeln, sondern zu einer Quartierwache zu degradieren. Gemäss internem Papier entspricht dieses Vorhaben einer 180°Wende zur Auslegung vom April 2002, in welcher festgelegt wurde, dass die Kreiswache 3 eine Regionalwache mit Tag- und Nachtbetrieb wird. Als Quartierwache wird der Betrieb aber nur noch tagsüber aufrecht erhalten. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich der Stadtrat zu diesem Anliegen?
2. Weshalb vollzieht das Kommando eine solche 180°Wende?
3. Wie weit ist diese Entscheidung verbindlich?
4. Weshalb wird die Bevölkerung nicht vorgängig informiert?
5. Wie kann das Sicherheitsempfinden der Bevölkerung nach diesem Entscheid aufrecht erhalten bzw. gefördert werden?

**Antrag auf dingliche Behandlung**